

PENCAPAIAN KOMPETENSI PESERTA DIDIK

Nama Sekolah : SMPK HARAPAN SLAHUNG
 Alamat : Jl. Letjen R. Suprpto No. 109 Slahung
 Nama : Glenn Michael Iswandi
 Nomor Induk : 3686

Kelas : VIII
 Semester : 1 (Satu)
 Tahun Pelajaran : 2020/2021

A. Sikap

1. Sikap Spiritual

Predikat	Deskripsi
Baik	<i>Sikap spiritual secara umum mengalami peningkatan yang baik dan harus ditingkatkan agar lebih baik lagi.</i>

2. Sikap Sosial

Predikat	Deskripsi
Baik	<i>Baik pada sikap jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, percaya diri, dan peduli. Sikap sosial secara umum mengalami peningkatan yang baik dan harus ditingkatkan agar lebih baik lagi.</i>

B. Pengetahuan dan Keterampilan

No.	Mata Pelajaran	Pengetahuan			
		KKM	Nilai	Predikat	Deskripsi
Kelompok A					
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	67	77	C	Baik dalam menguasai pengetahuan tentang memahami tugas Yesus Kristus mewartakan Kerajaan Allah melalui sabda dan Tindakan, dan memahami makna peristiwa sengsara, Wafat dan kebangkitan Yesus Kristus sebagai puncak pewartaan-Nya.; pengetahuan tentang memahami ajaran Kitab Suci dan ajaran Tentang makna Yesus Kristus sebagai Allah yg menjelma menjadi manusia, dan memahami panggilan dan perutusan Yesus Kristus kepada murid-murid-Nya Pada zaman sekarang demi mewujudkan Kerajaan Allah, cukup dikuasai.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	67	68	C	Pengetahuan tentang menelaah Pancasila sebagai dasar negara dan pandangan hidup bangsa dan memahami tata urutan peraturan perundang-undangan dalam sistem hukum nasional di Indonesia cukup dikuasai.
3	Bahasa Indonesia	67	67	C	Pengetahuan tentang mengidentifikasi teks berita, menelaah struktur dan kebahasaan teks berita, dan menelaah pola penyajian dan kebahasaan teks iklan, slogan, atau poster cukup dikuasai.

No.	Mata Pelajaran	Pengetahuan			
		KKM	Nilai	Predikat	Deskripsi
4	Matematika	67	68	C	Pengetahuan tentang membuat generalisasi dari pola pada barisan bilangan dan barisan konfigurasi objek, menjelaskan kedudukan titik dalam bidang koordinat Kartesius yang dihubungkan dengan masalah kontekstual, mendeskripsikan, menyatakan dan membedakan antara relasi dan fungsi (linier) dengan menggunakan berbagai representasi (kata-kata, tabel, dan grafik), dan menganalisis fungsi linier (sebagai persamaan garis lurus) dan menginterpretasikan grafiknya yang dihubungkan dengan masalah kontekstual. cukup dikuasai;
5	Ilmu Pengetahuan Alam	67	69	C	Pengetahuan tentang gerak pada makhluk hidup, menganalisis gerak lurus, konsep usaha dan pesawat sederhana, struktur jaringan tumbuhan dan fungsinya, sistem pencernaan pada manusia, menjelaskan zat aditif dan zat adiktif, dan menganalisis sistem peredaran darah pada manusia. cukup dikuasai;
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	67	68	C	Pengetahuan tentang memahami perubahan keruangan dan interaksi antarruang di Indonesia dan negara-negara ASEAN yang diakibatkan faktor alam dan manusia dan pengaruhnya terhadap keberlangsungan kehidupan ekonomi, sosial, budaya, politik, dan Menganalisis pengaruh interaksi sosial dalam ruang yang berbeda terhadap kehidupan sosial dan budaya serta pengembangan kehidupan kebangsaan. cukup dikuasai.
7	Bahasa Inggris	67	69	C	Pengetahuan tentang menerapkan fungsi sosial, struktur teks, dan unsur kebahasaan tentang memberi dan meminta informasi, terkait keharusan, larangan, dan himbauan, dan membandingkan fungsi sosial, struktur teks dan unsur kebahasaan tentang greeting card cukup dikuasai;

Kelompok B

1	Seni Budaya	67	75	C	Pengetahuan tentang memahami unsur, prinsip, teknik, dan prosedur menggambar menggunakan model dengan berbagai bahan dan memahami prosedur menggambar ilustrasi dengan teknik manual atau digital cukup dikuasai.
2	Pendidikan Jasmani, Olah Raga, dan Kesehatan	67	72	C	Pengetahuan tentang mengidentifikasi berbagai variasi gerak menggiring, menahan dan menendang bola permainan sepak bola, mengidentifikasi berbagai variasi gerak servis, passing dan smash bola permainan bola voli, memahami variasi gerak spesifik dalam berbagai permainan bola kecil, dan memahami variasi gerak spesifik jalan, lari, lompat, dan lempar dalam berbagai permainan cukup dikuasai.;Pengetahuan tentang mengidentifikasi berbagai variasi gerak melempar, menangkap, dan menggiring bola permainan bola basket mulai berkembang.
3	Prakarya	67	72	C	Pengetahuan tentang pengetahuan tentang jenis, sifat karakter dan teknik pengolahan bahan lunak, prinsip perancangan, pembuatan dan penyajian produk kerajinan dari bahan lunak, memahami perkembangan, peralatan dan media pengantar TIK, dan memahami penerapan jenis, karakteristik, dan istilah - istilah TIK cukup dikuasai;
4	Bahasa Jawa	67	68	C	Pengetahuan tentang mengidentifikasi, memahami dan menganalisis struktur teks, unsur kebahasaan, dan pesan moral cerita fiksi (cerkak) secara lisan dan tulis., memahami struktur dan unsur kebahasaan dalam teks sesuai ragam bahasa dan gaya berbahasa (basa rinengga), dan memahami kaidah dalam kegiatan wawancara, dialog, dan diskusi sesuai dengan tatakrama. cukup dikuasai.;

No.	Mata Pelajaran	Keterampilan			Deskripsi
		KKM	Nilai	Predikat	
Kelompok A					
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	67	79	B	Baik dalam menguasai keterampilan tentang melakukan aktivitas (menceritakan kembali/ menyusun doa/puisi) yg berkaitan dengan peristiwa Allah yg menjelma menjadi manusia., melakukan aktivitas (menceritakan pengalaman/refleksi/laporan pengalaman) yg berkaitan dengan keterlibatan dalamewartakan Kerajaan Allah melalui kata-kata dan perbuatan., dan melakukan aktivitas (misalnya membuat refleksi/menyusun doa/puisi/badat) yg berkaitan dengan makna peristiwa sengsara wafat dan kebangkitan Yesus Kristus sebagai puncak pewartaan-Nya.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	67	67	C	Cukup terampil dalam hal menyaji hasil telaah nilai-nilai Pancasila sebagai dasar negara dan pandangan hidup bangsa dalam kehidupan sehari-hari, dan mendemonstrasikan pola pengembangan tata urutan peraturan perundang-undangan dalam sistem hukum nasional di Indonesia..
3	Bahasa Indonesia	67	68	C	Cukup terampil dalam hal menyimpulkan isi teks berita, menyajikan gagasan dalam bentuk teks berita, dan menyajikan gagasan kreatif teks iklan slogan, poster.
4	Matematika	67	67	C	Cukup terampil dalam hal menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan pola pada barisan bilangan dan barisan konfigurasi objek., menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan kedudukan titik dalam bidang koordinat Kartesius., menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan relasi dan fungsi dengan menggunakan berbagai representasi., dan Menyelesaikan masalah kontekstual yang berkaitan dengan fungsi linear sebagai persamaan garis lurus.;
5	Ilmu Pengetahuan Alam	67	71	C	Cukup terampil dalam hal menyajikan karya pada sistem gerak, menyajikan hasil penyelidikan gerak benda, menyajikan penyelidikan manfaat pesawat sederhana, menyajikan pengamatan struktur tumbuhan, menyajikan penyelidikan pencernaan mekanis dan kimiawi, membuat karya tulis penyalahgunaan zat aditif dan adiktif, dan menyajikan percobaan pengaruh aktivitas dengan frekuensi denyut jantung.;
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	67	67	C	Cukup terampil dalam hal menyajikan hasil telaah tentang perubahan keruangan dan interaksi antarruang di Indonesia dan negara-negara ASEAN yang diakibatkan faktor alam dan manusia dan menyajikan pengaruh interaksi sosial dalam ruang yang berbeda terhadap kehidupan sosial dan budaya serta pengembangan kehidupan kebangsaan..
7	Bahasa Inggris	67	70	C	Cukup terampil dalam hal menyusun teks interaksi transaksional terkait keharusan, larangan, dan himbauan, dan menyusun teks khusus dalam bentuk greeting card.
Kelompok B					
1	Seni Budaya	67	77	C	Cukup terampil dalam hal menggambar menggunakan model dengan berbagai bahan dan teknik berdasarkan pengamatan dan menggambar ilustrasi dengan teknik manual atau digital.

Keterampilan

No.	Mata Pelajaran	Keterampilan			Deskripsi
		KKM	Nilai	Predikat	
2	Pendidikan Jasmani, Olah Raga, dan Kesehatan	67	68	C	Cukup terampil dalam hal melakukan variasi gerak variasi gerak menggiring, menahan dan menendang bola permainan sepak bola dan melakukan variasi gerak variasi gerak servis, passing dan smash bola permainan bola voli.
3	Prakarya	67	84	B	Baik dalam menguasai keterampilan tentang memilih jenis bahan dan teknik pengolahan bahan lunak dan perancangan, pembuatan dan penyajian produk kerajinan dari bahan lunak yang kreatif dan inovatif; cukup terampil dalam hal memanipulasi sistem TIK dan membuat produk TIK dengan bahan disekitarnya.
4	Bahasa Jawa	67	69	C	Cukup terampil dalam hal mengapresiasi cerita fiksi (cerkak) secara lisan dan tulis dan menulis berbagai bentuk kalimat dengan menggunakan ragam bahasa dan gaya berbahasa (basa rinangga).

C. Ekstrakurikuler

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	-	-
2	-	-
3	-	-
4	-	-

D. Ketidakhadiran

Sakit	: -	hari
Izin	: -	hari
Tanpa Keterangan	: -	hari

Mengetahui
Orang Tua/Wali,

Iswardi

Slahung, 19 Desember 2020
Wali Kelas,

Dany Aditya Mukti
Dany Aditya Mukti, S.Pd

Mengetahui
Kepala Sekolah,

Tri Suwarsono
Tri Suwarsono, S.Pd